

KLASSEN SKANDAL

Skandal in New Mexico

Der Schüler namens „Jannes Friemann“ aus der 8a32 war laut eigener aussage in New Mexico. Am Mittwoch, dem 7. August hat sich die Nervenaufreibende Klasse wie so oft zusammengesetzt. In genau dieser Klasse hat man Jannes Friemann dazu gebracht zuzugeben das er ein Kennzeichen von einem Unschuldigen Bürger gestohlen hat und Illegal einen Angelschein Erworben hat. Doch ist das alles WAHR oder ein.



Der Drogenskandal

Ein Bekannter Klassenkamerad Namens „Oliver Alexander Dean Wahler“ wurde am Mittwoch, dem 7. August von der Leitung des Gymnasialzweigs und Klassenlehrerin der Chaotischen 8a32 zum Mitnehmen von Drogen aus Frankreich Beschuldigt. Doch ist das alles WAHR oder ein.

Skandal